

GRANADA

## La Casa del Estudiante facilita más espacios para la reunión y creación

A. G. P.

Los alumnos de la Universidad de Granada (UGR) cuentan desde ayer con más espacios rehabilitados en los que se facilita la creación artística. El remozado palacete de Porras, situado en el Albaicín, celebró la finalización de las obras e inauguró la denominada Casa del Estudiante.

«Se trata de un lugar en el que pueden surgir grandes proyectos», dijo ayer la vicerrectora de Estudiantes, Inmaculada Marrero. La denominada ahora Casa del Estudiante mantendrá los talleres tradicionales de la Casa de Porras y suma los nuevos espacios que se han habilitado para que los estudiantes puedan reunirse para llevar a cabo diferentes proyectos.

En esta línea, destacan que con la creación de la Casa del Estudiante en el Palacete de Porras, situada en el corazón del Albaicín, el vicerrectorado de Estudiantes «ha dado un paso adelante en su intención de hacer una Universidad atenta al día y día y cercana al alumnado». La Casa, con dos salas abiertas permanentemente y otras a disposición de los universitarios, quiere convertirse en el espacio de encuentro para realizar actividades culturales por parte de los diversos colectivos estudiantiles (grupos musicales, de teatro, asociaciones, tertulias, exposiciones...) y contará con una ciberneta gratuita. También será centro de difusión de información.

En la visita de ayer de los mandatarios universitarios también se pudo ver cómo han quedado las dependencias de este palacete protegido por Cultura. Al final se ha instalado ascensor y se ha «hecho accesible a todos, eliminando barreras». Las humedades se han tratado, pero no se sabe si volverán a aparecer otra vez.

Entre tanto ya se puede ver una interesante exposición sobre las diferentes facetas de los estudiantes. La Casa ya está abierta.